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７月６日(金)に、本年度第１回目の学校評議員

会を開催しました。子どもたちの授業の様子を

ご覧いただき、その後生徒会役員との懇談や先

生方との懇談を行い充実した会になりました。 

子どもたちの様子を見て、「少人数の良さを改

めて感じるとともに、南中プライドが育ってい

る」「生徒会役員のレヴェルアップを感じる」

「学校がきれいだということも伝統だと思う」など、たくさんのお褒めの言葉を

いただきました。これから二中との統合に向けて、「チャレンジするガッツと共

にしなやかな心も身に付けた『がってしない子ども』を育んでほしい」「行った

先でどうするかではなく、今できることをしっかり取り組ませることが肝心」

「立派な子というよりは、自己主張がしっか

りできる子どもをしっかり育んでほしい」な

どのご意見もいただきました。 

今年一年間様々な活動を通して、どこに行

っても「たくましく、しなやかに生きていく

力」を育んでいきたいと思いますので、これ

からも保護者の皆様、地域の皆様のご支援を

よろしくお願いします。 

＜本年度学校評議員の方々＞ 

我妻康次様（地区委員会会長） 村山正美様（おまわりさんとの連絡協議会会長） 
鈴木京子様（元父母と教師の会会長） 伊藤英雄様（元父母と教師の会副会長） 
安部直人様（父母と教師の会会長） 佐々哲也様（体育文化後援会会長） 

 

 

今日から２５日まで、ALT（Assistant 

Language Teacher）のヤシュマ・アイシャナ・

チェヴェリア（Yashema Ishanna Cheaveria） 

さんが南原中学校で英語の授業をしてくださ

います。日本に来てまだ 3 か月、皆さんに日

本語を教えてほしいそうです。間違ってもい

いのでどんどん英語で話しかけましょう！ 

ヤッシー！よろしくお願いします！ 

I hope you enjoy teaching us English.  

南原中だより 


